

子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年6月9日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 40
校長 田中 成年

＜子供ど真ん中教育＞

～雨の季節～

良い天気が続いていましたが、いよいよ雨の季節となりました。子供たちは雨で外遊びができなくなり残念に思っているようですが、こればかりは仕方ありません。雨の日には雨の日なりの過ごし方で毎日を楽しむしかありません。



面談で来校していただいた際に、目に入ったかと思います。上の写真は、本校の教務主任の先生と教員業務支援員さんが、子供たちに雨を楽しんでもらおうと、「あんぶれら すかい」渡り廊下の天井に傘をつるし、雨の飾りをつけてくれました。ロビーを外から見た様子もとてもきれいです。



こちらは掲示担当の先生が、「ホタル」の季節でもあることから、児童棟の中央階段の掲示板上にホタルが川に飛び交う様子を表現してくれました。

季節を感じる掲示物は子供たちの豊かな心を育むことにつながります。この機会に、ご家庭でも雨の日の楽しみ方について、話をされてみてはいかがでしょうか。

「豊かな心もち、自ら考え行動する児童の育成」

本校で育てたい子供たちの姿です。